



クリクラとくらそう。

ユーザー様訪問④ 郡山市/I様

クリクラのユーザーさんに
arukuがお話を伺いました。



震災後のお水の配達、 本当に助かりました。



冷たくて
おいしいよ。

クリクラはいつ頃から
使いだったんですか？

震災の半年くらい前でしょ？
ぬるい水が苦手で、以前はペットボトルを冷やして飲んでいました。当初はウォーターサーバーつきの冷蔵庫を探したんですが、海外製しかないんですね。扉が重いと子供が

開け放しにしそうなので、サーバーを別に置くことにしました。

何社か試してどれも美味しかったですが、メンテナンスが楽で、料金が安くて、動作音が一番静かだったのがクリクラでした。

ぬるい水が苦手で、以前はペットボトルを冷やして飲んでいました。当初はウォーターサーバーつきの冷蔵庫を探したんですが、海外製しかないんですね。扉が重いと子供が

震災の直後、まだ給水車が出ていた頃、ダメもとでクリクラさん連絡してみたんです。ガソリンがない時でしたから、普通なら断られるところでしょう。それに、「ガソリンとボトルの在庫がある限りお届けします」と、すぐ届けてくださいました。

くれたんです。また、給水タシクに困っていたお友達がいたので、弁償するつもりでボトルを貸したんですが、それも早く「使って下さい」と言っていただきました。あの時、水に困らずに済んで、本当に心強かったです！



お湯にチャイルドストップバーがついているのは
安心です。



竹板もお料理も、「洗いもの以外はすべて」クリクラ水と
のこと。



好きなコーヒー
がすぐ飲めちゃう

震災で、お店にも水がなくない、みんなが独立してない状況だからこそ、クリクラの大切な対応が心強かったと言う！様。



暖やかで、笑顔が絶えないI様の家。ブレイクタイムのコーヒーにも、クリクラが活躍します。